

さんぽ 3月

<http://WWW.edu-konan.jp/ishibe-el/>

【湖南省合同研修会】(2月23日開催)にて、2名の方が表彰されました。ありがとうございました！

西村 光男 様

見守りボランティアとして笑顔と優しい声かけで登校児童を励まし勇気を与えるなど、児童の安全確保に貢献。

田中 政隆 様

見守りボランティアとして交通量の多い街頭に立ち、登校、下校時の長時間にわたり児童の安全確保に尽力。



すきすき週間



毎年恒例となっている《すきすき週間》に親子で取り組んでもらいました。『抱きしめた時の笑顔がうれしそうで、こちらもうれしいです』『母だけでなく家族のみんなにだっこしてもらってうれしそうでした。』『今年は初めてこのお便りをはずかしそうに渡してくれました。』『久しぶりにひざの上でじっくり抱っこして、重たくなったあ、大きくなったなあと成長を感じました。』と、この週間をよい機会だと思ってくださる保護者のかたの意見が多く、家族で温かく過ごせた一週間でした。

図書ボランティアによる卒業スペシャル

絵本「ヨセフのだいじなコート」の読み聞かせ、エコクイズを通して、家庭でできるエコを教えてくださいました。ありがとうございました。

今月の

おさんぽパトロール



ハリー



こま



ちつぶ

石部小学校では、バンダナを巻いて犬の散歩やウォーキングをしていただく『おさんぽパトロール隊』を募集しております。今月よりおさんぽバンダナを巻きパトロールしているペットの写真も募集中です。バンダナや写真掲載のお問い合わせは石部小学校学校応援団事務局(77-2030)までご連絡ください。



生け花教室



6年生の「共に生活する」家庭科学習として、家族に感謝の気持ちを伝えようと、感謝の手紙とともに送る花のアレンジメントを生け花の先生に教えていただきました。「生け花」についての説明の後、アレンジメント体験しました。初めての作業にみんな真剣に取り組んでいました。突然のサプライズに保護者のかたは驚かれたと思います。子どもたちから、「とても喜んでくれた。」「ママがびっくりしていました。」「楽しかった。」とお礼の手紙が届きました。

